



Gau Jugend-Wochenende in Unterfranken

Beitrag

Nach zwei Jahren Pandemie war es endlich soweit – die Kinder und Jugendlichen der unterfränkischen Trachtenvereine konnten sich wieder zu einer Jugendfreizeit treffen.

Knapp 50 Teilnehmer aus 6 Vereinen trafen sich in Abtsroda an der Wasserkuppe. Ein Wochenende lang wurden verschiedene Tänze einstudiert, Turnbeutel gebatikt, Nagelbilder gebastelt und Brot gebacken. Abgerundet wurde das gemeinsame Wochenende mit einer Nachtwanderung und einem großen Lagerfeuer. Alle Beteiligten hatten viel Spaß und neue Freundschaften konnten geknüpft werden.

Bericht und Foto: Gauverband Unterfranken







Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Unterfranken